

**Colmar**

## Le lycée Camille-Sée ouvre une classe de Seconde orientée arts à la rentrée, inédite en Alsace

La Seconde Oz'arts, ce sera la grande nouveauté de la rentrée prochaine au lycée Camille-Sée. Une classe à projet orientée arts, qui consacrera trois heures par semaine à des projets de pratique artistique pluridisciplinaire. Une première en Alsace.

Nathalie JOUSSE-NIANG - Hier à 06:09 | mis à jour hier à 07:35 - Temps de lecture : 2 min



S'ils intègrent Oz'Arts à la rentrée, les Secondes inscrits en option théâtre (ou musique ou histoire des arts), bénéficieront de trois heures par semaine consacrées à des projets de pratique artistique. Photo DNA /Antonin UTZ

La nouvelle est tombée il y a maintenant quinze jours : le projet de Seconde arts sur lequel travaille l'équipe pédagogique du lycée colmarien depuis plus d'un an va finalement voir le jour. Ce sera une première dans toute l'académie de Strasbourg : la possibilité pour des élèves inscrits en option musique, théâtre ou histoire des arts de bénéficier de trois heures par semaine consacrées à des projets de pratique artistique transversaux, mêlant chacune des disciplines, et aussi les arts plastiques dans une moindre mesure. L'expérimentation durera cinq années pour commencer.

***L'envie de travailler à un projet collectif***

Les élèves intéressés par cet enseignement à la rentrée prochaine ont encore quelques jours pour se manifester, les dossiers d'orientation post 3e étant en cours de finalisation. « Tout le monde peut candidater, il n'y a pas de prérequis nécessaire. Juste avoir envie de travailler à un projet collectif, et montrer de l'intérêt, de la curiosité pour les arts », précise Fred Demma, le prof de théâtre qui a porté le projet Oz'Arts, avec son collègue de musique Nicolas Husser, et celle d'histoire des arts Nadine Resch. Le professeur d'arts plastiques Hector Bouhier sera aussi partie prenante, mais de manière plus ponctuelle.

## **Mixité sociale**

« L'idée, c'est aussi d'arriver à la fin de l'année à une représentation publique, nous travaillerons avec nos partenaires habituels : la Comédie de Colmar, l'Opéra Studio, les musées... C'est un projet qui est en construction, rien n'est arrêté pour le moment, même si nous avons des pistes. Les élèves de cette Seconde seront aussi amenés à aller voir des spectacles », précise Christophe Steiblé, le proviseur de l'établissement.

Le recrutement des 35 élèves répondra aussi au souci de mixité sociale cher au ministre de l'Éducation nationale : 20 % des élèves de la classe devront résider dans un quartier estampillé « [Quartier politique de la ville](#) », autrement dit dans les quartiers Florimont Bel-Air, 30 % devront être des boursiers scolarisés dans les collèges Berlioz, Victor-Hugo et Pfeffel, et les 50 % restant viendront du secteur de recrutement habituel du lycée Camille-Sée.

## **Pas un entonnoir, une ouverture culturelle**

Si l'un des objectifs est aussi d'amener plus d'élèves à s'inscrire en spécialité arts en Première, ce ne sera pas une obligation. « À l'issue de la Seconde Oz'Arts, les élèves auront tout loisir de choisir la triplète qu'ils souhaitent, ou même de faire autre chose qu'une première générale. Cette classe n'est pas un entonnoir, c'est une ouverture culturelle qui est proposée. »

Collège - Lycée

Education



### **À LIRE AUSSI**

**Faites le plein d'idées pour votre jardin avec Castorama !**

Castorama | Sponsorisé

En savoir plus

**Hyundai donne du pouvoir à votre monde**